

Bürgerinitiative Königsbach-Stein

Wir sind die **BIKS** und stehen für ein „Lebenswertes Königsbach-Stein“! Dahinter steht die Bürgerinitiative für die Erhaltung unserer beliebten Naherholungsgebiete, bekannt unter der „LAIER“, im Ortsteil Königsbach.

Wir sind davon überzeugt, dass kurzfristig unsere Gemeinde Interesse hat, dieses über 18 Hektar große Gebiet an **GROSSGEWERBE** und **GROSSINDUSTRIE** zu verkaufen.

Viele Tiere verlieren ihren Lebensraum und für uns und unsere Kinder bedeutet das eine deutliche Erhöhung der Luft-, Lärm-, Licht- und Schadstoffemissionen und am Ende eine Verschlechterung unserer Lebensqualität!

WOLLEN WIR DAS?

- **Wollen wir** in Zukunft noch mehr Luft-, Lärm-, Licht- und Schadstoffemissionen hinnehmen?
- **Wollen wir** ein erhöhtes Lasten- und Verkehrsaufkommen akzeptieren?
- **Wollen wir** eine unwiderrufliche Versiegelung unserer Landschaft?
- **Wollen wir** auf unser beliebtes Naherholungsgebiet verzichten?
- **Wollen wir** unsere Tier- und Pflanzenwelt noch weiter vernichten?
- **Wollen wir** weitere Großindustriebetriebe in unserer Gemeinde?

Handeln wir jetzt!

Noch gibt es nur Planungen aber keine Entscheidungen. Was wirklich geschieht, können wir noch beeinflussen.

Werden Sie jetzt aktiv – unterstützen Sie die Bürgerinitiative im Rahmen Ihrer Möglichkeiten!

Haben Sie Interesse an einer Mitgliedschaft? Dann schreiben Sie uns unter folgender Adresse: biks@biks-online.de

Weitere Informationen folgen!

Herzlichen Dank für Ihre Aufmerksamkeit und Unterstützung.

IHRE BIKS